

Sujet : [INTERNET] Enquête publique - NIEPPE - Mr François DEBAILLEUL

De : Jean-Pierre PIEPERS <catherine.piepers@orange.fr>

Date : 13/01/2020 12:13

Pour : pref-installations-classees@nord.gouv.fr

Madame, Monsieur,

Cela fait plus de 30 ans que nous sommes voisins de la Famille DEBAILLEUL et nous les avons toujours connus comme des agriculteurs sérieux et toujours bosseurs, ils ne regardaient pas leurs heures, toujours dans les champs à partir de 5 heures du matin.

Puis en 1992, ils ont installé les poulaillers, évolution du temps, cela ne nous a jamais gêné !!!

Aujourd'hui, nous ne comprenons pas toute cette haine et débordements d'insultes pour cette extension d'élevage, c'est vraiment désolant, surtout qu'il y a déjà 3 bâtiments existants qui n'ont jamais fait l'objet de discussion !!!!

Nous ne sommes pas opposés à ce projet d'extension qui n'engendre aucune gêne ni odeur pour nous qui vivons à 500 mètres de chez eux !!!

LAISSEZ TRAVAILLER les agriculteurs bon sang, ils ont le mérite de le faire, ce qui n'est plus beaucoup d'actualité en ce moment !!!

Pour résumer, nous APPORTONS notre soutien total pour cet agrandissement de poulaillers qui ne nous gêne pas et nous SOUTENONS totalement François DEBAILLEUL pour son projet, qu'il puisse le réaliser, c'est tout ce que nous souhaitons.

Nous vous prions de croire, Madame, Monsieur, à l'assurance de nos sentiments distingués

Monsieur et Madame PIEPERS

102 Chemin du Don

59850 NIEPPE